

Bon dia les amis du monde,

Nous sommes la classe des CPA du lycée français Bon Soleil de Gavà en Espagne. Nous sommes 28 élèves, 15 filles et 13 garçons.



Nous avons Amira comme professeur de castillan, Nuria comme professeur de catalan, Molly comme professeur d'anglais, Ricard comme professeur de natation et Sophie comme professeur de français, mathématiques, questionner le monde etc... En tout nous avons 5 professeurs.

Nous venons à l'école en bus, en voiture à pied ou en vélo à partir de 8h15 et nous commençons la classe à 9h00. On attend la maîtresse dans la cour sauf les jours de pluie où nous montons en classe dès notre arrivée.

Notre école est très grande, elle va de la Petite Section à la Terminale avec 3 ou 4 classes par niveau. Cette année nous sommes 4 classes de CP.

Notre récréation du matin est de 10h50 à 11h10. Nous jouons au football, à maman et papa, à être des super héros, au basket, à la corde à sauter et au jeu de l'oeie géant.

Nous mangeons à midi, tout le monde reste à la cantine.

L'après-midi, nous travaillons de 14h20 à 16h20, nous prenons le goûter dans la classe. Pain et chocolat le lundi, Actimel le mardi, bananes le mercredi, biscuits et chocolat le jeudi et pain au lait et jus de fruit le vendredi.

Nous travaillons du lundi au vendredi toute la journée. Nous portons un uniforme.



A l'école, nous apprenons 4 langues, le catalan (1h30 par semaine), le castillan (1h30 par semaine), l'anglais (2h00 par semaine) et le français (tous les apprentissages se font en français). Nous faisons également 1h de natation par semaine dans la piscine de l'école.

Tous les matins, nous faisons des rituels : la date, nous écrivons l'histoire d'un petit garçon qui s'appelle Arthur, nous faisons la gym des doigts pour bien écrire et nous comptons les jours que nous passons à l'école.

Après l'école, certains restent au sport : il y a du basket, de la natation, des activités manuelles, de la danse... D'autres font du théâtre, du tennis et de l'athlétisme en dehors de l'école.

Notre école est à Gavà en Espagne, près de Barcelone. Nous avons du soleil et de la pluie. Nous habitons près de la mer Méditerranée.

Nous sommes allés à Barcelone visiter la Sagrada Familia du célèbre architecte Antoni Gaudi. D'autres de ses œuvres se trouvent à Barcelone : le parc Guell, la Pedrera et la Casa Batlló.



Nos spécialités culinaires sont « el arroz » composé de riz, légumes, fruits de mer, viande, champignons... En Catalogne, nous aimons bien manger le pain frotté à l'ail avec de l'huile d'olive et de la tomate. En dessert, nous avons la crème catalane qui ressemble un peu à la crème brûlée française.



En hiver, nous faisons ce qu'on appelle des « calçotadas », nous faisons des barbecues avec d'abord les « calçots » (ils ressemblent à des poireaux) qui cuisent dans les flammes que l'on mange avec une sauce romesco à base de tomates, poivrons et amandes, puis de la viande qui cuit sur les braises.



Nous vous envoyons une poésie en castillan sur les jours de la semaine et une chanson en catalan sur un géant.



Le folklore catalan est très riche, chaque village ou ville a sa « festa major » qui dure quelques jours durant lesquels on voit des géants, des castellers (tours humaines), des correfocs (dragons qui lancent des pétards), des orchestres de rue, des sardanes (danse



traditionnelle catalane) Si vous voulez essayer de la danser :<https://www.youtube.com/watch?v=DQFUUgzwvjM>



Nous sommes impatients de découvrir vos lettres et vos pays !

Les CPA de Gava